

Las salas de 4 años comenzamos este hermoso proyecto a través del cual los pequeños profundizaron sobre el conocimiento de las principales partes externas de su cuerpo y, poco a poco, fueron descubriendo las características y funciones que regulan el organismo, sobre el auto-cuidado y el cuidado y respeto del cuerpo de los demás. Lograron disfrutar, de manera lúdica, a través de videos, baile, juegos, experiencias vivenciales, modelado con plastilina..., así como también mediante la visita de dos médicos. Además, con la participación de las familias, en una clase abierta, compartieron la experiencia de construir “muñecos articulados” con materiales descartables.

Juntos, descubrimos que nuestro cuerpo es Regalo de Dios Padre, quien nos creó diferentes, pero con un mismo corazón para Amar a todos; es la “casita” del Espíritu Santo, por eso debemos cuidarlo y respetarlo SIEMPRE.

¡Gracias, Papá Dios, por tan maravilloso regalo!











